

Cambios de Consejos Directivos de Colegios Federados

En septiembre, algunos de nuestros Colegios Federados llevaron a cabo cambios en sus Consejos Directivos, reafirmando así su compromiso con la membresía. Los colegios que renovaron su liderazgo durante este periodo fueron:

7 de septiembre. Instituto Colegio de Contadores Públicos de Sinaloa, A.C.:

- C.P. y PCFI Pedro Gerardo Uzeta Celaya, Presidente saliente.
- C.P.C. María Teresa Higuera Mariscal, Presidenta entrante.



13 de septiembre. Colegio de Contadores Públicos de Cancún, A.C.:

- C.P.C. Raúl Francisco Fernández Escalante, Presidente saliente. (†)
- C.P.C. Carlos Armando Barreiro Montañez, Presidente entrante.



25 de septiembre. Instituto Colegio de Contadores Públicos de Ciudad Juárez, A.C.:

- C.P.C. Enrique Flores Pérez, Presidente saliente.
- C.P.C. Evangelina Reyes Monreal, Presidenta entrante.



27 de septiembre. Colegio de Contadores Públicos de Hidalgo, A.C.:

- Mtra. Karina Corona Serrano, Presidenta saliente.
- C.P.C. Francisco Julián Boasono Ríos, Presidente entrante.



Simposio de Jóvenes para el Emprendimiento y la Información Financiera – ITAM

11 de septiembre. En el marco del programa Jóvenes IMCP, se llevó a cabo el Simposio de Jóvenes para el Emprendimiento y la Información Financiera, en colaboración con el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM).

El evento destacó por la participación de figuras reconocidas, como Regina Espinoza Athié, CEO de Cuéntame, y Alfonso y Alan Ramos, fundadores de Admisión a Universidades. Además, se contó con un panel de expertos académicos del ITAM que enriqueció las discusiones.

Expresamos nuestro agradecimiento a las autoridades del ITAM por su hospitalidad y por las facilidades brindadas para el éxito del evento. Más de 3,000 personas se conectaron por medio de redes sociales y se registraron 1,400 conexiones directas en el aula virtual, entre las que se encontraban nuestros Colegios Federados y universidades de todo el país.



XXIV Jornada Fiscal Regional del Noroeste

12 de septiembre. El Colegio de Contadores Públicos del Norte de Sinaloa fue el escenario de la XXIV Jornada Fiscal Regional del Noroeste, evento que reunió a destacados ponentes y a servidores públicos de instituciones como el IMSS, Prodecon y la Presidencia Municipal de Ahome, entre otros.

La jornada fue inaugurada por el C.P. PCFI Héctor Amaya, Presidente del IMCP, quien dio la bienvenida a los asistentes, subrayando la importancia de la colaboración entre los sectores público y privado en el ámbito fiscal.



Celebración del 50 Aniversario del Colegio de Contadores Públicos de Michoacán

20 de septiembre. El Colegio de Contadores Públicos de Michoacán celebró con gran entusiasmo su 50 Aniversario, un hito que marca su trayectoria y compromiso con la profesión en esta entidad federativa.

Durante el evento, el C.P. PCFI Héctor Amaya, Presidente del IMCP, destacó la importancia de esta Federada y su impacto positivo en la comunidad contable.



Reunión con expresidentes del IMCP

24 de septiembre. El C.P. PCFI Héctor Amaya, Presidente del IMCP, llevó a cabo un encuentro con los expresidentes del Instituto para rendir homenaje a su trayectoria y contribuciones a la institución.

La reunión se caracterizó por un cálido intercambio de experiencias y anécdotas, lo cual fortaleció los lazos entre estos líderes que han estado al frente del IMCP.



Convención Regional Centro

26 y 27 de septiembre. Teniendo como sede el Colegio de Contadores Públicos de Hidalgo, se realizó la 3ª Convención Regional Centro, con el lema "Trabajando por una Contaduría inclusiva y empoderada". El C.P. PCFI Héctor Amaya, Presidente del IMCP, inauguró el evento, el cual contó con excelentes programas técnicos y sociales, que marcaron el éxito de esta Convención Regional.



Foro "Retos y desafíos de la seguridad social en México"

25 de septiembre. La voz de la Contaduría Pública organizada del país estuvo presente en la Cámara de Diputados, durante el Foro "Retos y desafíos de la seguridad social en México", en el que participó nuestro Vicepresidente de Fiscal, el C.P. PCFI Rolando Silva Briceño, en representación del IMCP.

El evento reunió a autoridades y destacados invitados del sector público, quienes debatieron sobre los desafíos actuales y futuros en materia de seguridad social en el país. Esta participación reafirma el compromiso del IMCP con la mejora continua del sistema de seguridad social y su relevancia en el ámbito fiscal.



Junta del CEN

27 de septiembre. En el marco de la 3ª Convención Regional Centro, se llevó a cabo la 11ª Junta del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del IMCP.

Este encuentro permitió a los integrantes del CEN evaluar el progreso realizado hasta la fecha y discutir estrategias para fortalecer el desempeño de la institución en el próximo año.

